
 

 

 

Anfrage der SPD 

 

Nachfrage zur Antwort zur Anfrage Nr. 1698/2024 „Straßenreinigung in 

Mombach“  
 

Die Beantwortung der genannten Anfrage konnte aufgrund des noch laufenden 

Gebührenjahres 2024 nicht vollständig erfolgen.  

 

Wir fragen die Verwaltung erneut:  

 

1. Wie oft ist im Jahr 2024 die Straßenreinigung in den Straßen „Am Schwermer“ 

und „Am Greifen“ ausgefallen? 

2. Was waren die Gründe für den Ausfall der Straßenreinigung in den Straßen „Am 

Schwermer“ und „Am Geifen“ im Jahr 2024?  

3. Reduziert sich die Straßenreinigungsgebühr in den Straßen „Am Schwermer“ 

und „Am Geifen“ aufgrund des erhöhten Ausfalls der Straßenreinigung?  

 

Mainz-Mombach, den 12.03.2025  

Katina Tiesler, Fraktionssprecherin 


